

En Melilla Vota Seguro

1. Defensa de la identidad, tradiciones y patrimonio histórico de Melilla

Reafirmaremos Melilla como parte integral e irrevocable de España. Defenderemos nuestra identidad española y blindaremos nuestras tradiciones. Adecuaremos el calendario laboral al calendario festivo nacional y no apoyaremos fiestas que no sean de notorio arraigo en España. Impulsaremos el mantenimiento y rehabilitación de nuestro patrimonio histórico y recuperaremos los nombres de siempre de nuestras calles.

2. Protección de nuestra Frontera Sur y tolerancia cero con la inmigración ilegal

Aumentaremos los recursos de Guardia Civil de Fronteras y Policía. Incorporación de Ceuta y Melilla al espacio Schengen, permitiendo que Frontex pueda operar en nuestro territorio. Instaremos al cierre de los centros de MENAS. Eliminaremos ayudas públicas a organizaciones que promuevan la inmigración ilegal. Exigiremos la devolución inmediata de los inmigrantes ilegales y la expulsión de los legales que hayan delinquido.

3. Garantizaremos la seguridad en los barrios melillenses

Incrementaremos las rondas de la Policía Local en los barrios de la periferia para acabar con los guetos violentos. Reforzaremos la seguridad frente al aumento de robos y agresiones provocados por la inmigración ilegal. Colaboraremos con las FCSE para combatir la ocupación ilegal de viviendas y el tráfico de drogas. **Velaremos porque las mezquitas no se conviertan en tapaderas del yihadismo o de ideas violentas.**

4. Reducción radical del gasto político y lucha contra la corrupción

Trabajaremos por reducir la burocracia y eliminar duplicidades administrativas promoviendo una cultura de eficiencia en los recursos públicos. Optimización del presupuesto, eliminando los entes, empresas

municipales y fundaciones que no demuestren una utilidad pública. Crearemos una Oficina Antifraude para asegurar una actuación limpia y transparente de políticos y funcionarios, acabando con el enchufismo.

5. Cuidaremos nuestros barrios para hacerlos amables para las familias

Mejoraremos los servicios de mantenimiento y limpieza de nuestras calles, asegurando que todos los barrios cuenten con los servicios municipales necesarios. Crearemos nuevas canchas públicas, bien iluminadas, en función de las necesidades de cada barrio. Recuperaremos el arbolado y la sombra en las zonas verdes, hoy desaparecidas. Elaboraremos planes para revitalizar los barrios más degradados.

6. Prioridad nacional en el acceso a ayudas sociales y protección de los trabajadores

Promoción de planes de empleo para los españoles e inmigrantes que realmente quieran aportar e integrarse, favoreciendo que nuestros jóvenes puedan tener un futuro en la ciudad. **Priorizaremos las ayudas para nacionales y eliminaremos las subvenciones a organizaciones que promuevan la inmigración ilegal,** que provoca la bajada de salarios. Impulsaremos medidas fiscales y económicas para fomentar el retorno de melillenses.

7. Garantizar unas infraestructuras y servicios públicos de calidad

Priorizaremos la conexión con autobús entre el aeropuerto y el centro de la ciudad. Revisaremos el funcionamiento de los servicios públicos municipales para garantizar su efectividad. Brindaremos apoyo a los servidores públicos que han sido afectados por la mala gestión del gobierno actual. Impulsaremos un Centro moderno de tratamiento de residuos.

8. Mejorar el sistema de abastecimiento de agua y electricidad

Llevaremos a cabo las acciones necesarias para asegurar un suministro de agua potable limpio, seguro y sin cortes, frente al deficiente sistema de abastecimiento actual. Por otra parte, revisaremos el sistema de generación y suministro de electricidad, basado en la central de Diesel, con el objetivo de reducir la dependencia del extranjero y buscar alternativas más limpias y seguras de abastecimiento energético.

9. Protegeremos el comercio local y el turismo de Melilla

Fomentaremos el comercio y empleo local a través de campañas institucionales que destaquen las ventajas de mantener los comercios de

proximidad, apoyando el relevo generacional. Defenderemos el comercio local y la hostelería tradicional mediante exenciones fiscales e impuestos reducidos. Eliminación de las trabas burocráticas para la obtención de licencias de apertura y promocionaremos Melilla como destino turístico.

10. Mejoraremos las conexiones entre Melilla y la Península para facilitar el desarrollo económico y social de la ciudad

Facilitaremos la llegada de españoles residentes en la península y la eficiencia del transporte de mercancías, promoviendo acuerdos económicos con los operadores marítimos y aéreos para lograr un precio reducido de los contratos, que sea igual para españoles residentes y no residentes. Apoyaremos que se bonifique la visita y permanencia en Melilla, no el simple tránsito hacia África.

11. Facilitar el acceso a una vivienda asequible y de calidad

Rebajaremos las cargas burocráticas en el proceso edificatorio para abaratar los costes de la construcción de viviendas. Agilizaremos los trámites de obtención de licencias de construcción y flexibilizaremos la normativa urbanística. **Potenciaremos las ayudas al alquiler social y la erradicación de los empadronamientos** fraudulentos. Construiremos estacionamientos baratos de larga estancia para vehículos que no tengan plaza privada.

12. Creación en Melilla de un Centro de Formación de Tropa (CEFOT) del Ejército

Como sede de algunas de las Unidades militares más prestigiosas y condecoradas del Ejército, Melilla siempre ha estado vinculada a nuestras Fuerzas Armadas, garantes de la soberanía e independencia de España y la defensa de nuestra integridad territorial. Crearemos un nuevo CEFOT en Melilla, que tendrá un impacto económico y social muy positivo y reforzará el sentido de unidad de Melilla con el resto de la Nación española.



VOX

José Miguel
Tasende
Candidato a la
Presidencia de Melilla

En
Melilla Vota
Seguro

